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EUROPEAN 
CULTURAL 
CENTRE We are a continuously growing group of mainly young people who like to 

make a positive difference, because we care.  We created a dynamic orga-
nization which continues to establish cultural centres, satellites, devoted to 
cultural exchanges, organizing worldwide exhibitions, symposia and all kinds 
of cultural projects with people from all around the world. 

We believe that progress is best made by raising a deeper awareness about 
serious topics. We bring people from very different cultures together in the 
hope that we will all learn from each other. The ECC-Satellites are operated 
by the association ECC-Worldwide and work mainly with the curatorial contri-
butions of several European structures: EU networks, universities, foundations, 
curators, private initiatives and scientific as well as cultural institutions. 

Европейский культурный центр – это постоянно растущая международная 
сеть, состоящая в основном из молодых людей, стремящихся к лучшему 
совместному будущему, потому что нам не все равно. Мы создали 
динамично развивающуюся организацию, которая продолжает открывать 
культурные центры по всему миру, которые развивают международное 
культурное сотрудничество, организуя выставки, симпозиумы и 
всевозможные культурные проекты с участием людей со всего мира.

Мы считаем, что прогресс лучше всего достигается путем повышения 
уровня осведомленности о серьезных темах, проблемах и вопросах 
современного общества. Мы объединяем людей из самых разных культур 
в надежде, что все мы будем учиться друг у друга.
Отделения Европейского культурного центра управляются ассоциацией 
ECC-Worldwide и работают при поддержке и патронаже нескольких 
европейских структур: Европейского союза, университетов, фондов, 
кураторов, научных, а также культурных учреждений.

ЕВРОПЕЙСКИЙ 
КУЛЬТУРНЫЙ 
ЦЕНТР
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SUPPORT A 
PROJECT WITH 
MEANING The ECC is creating a global network for cultural activities, the creation of 

exhibitions and many other projects. The ECC has until now established  
regional offices in Russia, Italy, Belgium, France, India, Japan, South Africa, 
USA and the Netherlands (Headquarter). For more than 10 years we organize 
Contemporary Art and Architecture exhibitions as well as numerous symposia, 
meetings and workshops. Our exhibitions are each year seen by over 600.000 
visitors from all over the world.

In addition, we have our own educational institution, the European Cultural 
Academy. We publish; books, catalogues and videos, being a documenta-
tion of our projects and research, a platform for theoretical and artistic per-
spectives on culture for all those who are sincerely interested in a cultural and 
knowledge exchange. 

Европейский культурный центр создает глобальную сеть для проведения 
культурных мероприятий, создания выставок и многих других проектов. 
На сегодняшний день Европейский культурный центр имеет отделения 
в России, Италии, Бельгии, Франции, Индии, Японии, Южной Африке, 
США, и Нидерландах (штаб-квартира). Уже более 10 лет мы организуем 
выставки современного искусства и архитектуры, а также многочисленные 
симпозиумы, паблик-токи и семинары. Наши выставки ежегодно посещают 
более 600 000 посетителей со всего мира.

Кроме того, у нас есть собственное учебное заведение – Европейская 
культурная академия. Мы издаем каталоги и публикуем видео, которые 
документируют наши исследования и культурные проекты, и которые 
становятся платформой для новых теоретических и художественных 
подходов к взаимодействию с современной культурой. 

ПОДДЕРЖИТЕ 
ПРОЕКТ СО 
СМЫСЛОМ
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СИМПОЗИУМ MVDR FOUNDATION В ECC

SPONSORSHIP
On various levels, our organisation can provide you with sponsorship oppor-
tunities and we can develop plans together to meet your objectives, budget, 
expectations.

Exhibition sponsors of the European Cultural Centre can get prominent expo-
sure and acknowledgement throughout the entire exhibition period and even 
longer. Various benefits for you depend on the level of sponsorship you prefer.  

We can make direct arrangements with potential sponsors in regards to the 
exhibition as a total but also on behalf of single events or participants. We can 
work with cultural and governmental institutions, commercial companies  and 
foundations, as well as with private sponsors and, in return to your support, we 
would like to know what we can do for you.

Европейский культурный центр может предоставить специальный 
спонсорский пакет и совместно с вами разработать уникальный план для 
достижения ваших целей, который подойдёт вашему бюджету и сможет 
оправдать ваши ожидания.

Логотип спонсора выставки Европейского культурного центра будет 
размещен в самых заметных местах в пространстве выставки во время ее 
проведения, а также на всех сопроводительных материалах. Различные 
преимущества зависят от уровня спонсорства, который вы предпочитаете.

Мы можем как напрямую договариваться с потенциальными спонсорами 
о проведении выставки в целом, так и от имени отдельных ее участников. 
Мы работаем с культурными и государственными учреждениями, 
коммерческими компаниями и фондами, а также с частными спонсорами, 
и в ответ на вашу поддержку мы хотели бы знать, что мы можем сделать 
для вас.

СПОНСОРСТВО
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ЦЕРЕМОНИЯ ОТКРЫТИЯ ВЫСТАВКИ В ECC

SPONSORSHIP 
BENEFITS 

Among all services that our organisation can offer for sponsors are: including 
your name in all our presentations, organising exclusive events, presentations 
from companies and institutions, meetings and symposia, our events-team 
will gladly organise for our sponsors: cocktails and receptions, breakfasts, 
lunches and dinners.

These services can be combined for example with; a private VIP tour through 
the exhibition and tours through the city of Moscow, personal assistance for 
you from the moment of your arrival at the airport and many services more.

All your events can be made unique according to your wishes and are an 
effective tool to connect with clients, employees, business partners or friends 
and to be recognized on a larger scale.

Европейский культурный центр может предложить множество услуг для 
спонсоров, среди которых: включение вашего имени и логотипа во все 
наши презентации, организация эксклюзивных мероприятий, презентаций, 
встреч, и симпозиумов. Также наша команда с удовольствием организует 
для наших спонсоров коктейли, бизнес-завтраки и официальные приемы.

Эти услуги можно сочетать, например, с частным VIP-туром по выставке 
и экскурсиями по Москве, персональной помощью вам с момента вашего 
прибытия в аэропорт и многими другими услугами.

В соответствии с вашими пожеланиями мы можем сделать ваши 
мероприятия уникальными, организовать незабываемые встречи и 
времяпрепровождение для общения с клиентами, сотрудниками, 
деловыми партнерами, или друзьями.

ПРЕИМУЩЕСТВА 
СПОНСОРСТВА
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ПАВИЛЬОН «РАБОЧИЙ И КОЛХОЗНИЦА», ВДНХ 

VENUE & 
EXHIBITION

The ECC-Russia organizes exhibitions in various quality locations in Moscow, 
such as the Schusev State Museum of Architecture and the VDNH Pavilion, 
“The worker and Kolkhoz Woman”.

In 2021 we will organize a Chinese Contemporary art Exhibition at VDNH 
Pavilion. This exhibition will present the most influential art by Chinese artists 
of the last 20 years.

In 2022 we will organize a large Architecture exhibition at the Schusev State 
Museum of Architecture, dedicated to the global developments in Museum 
Architecture.

Европейский культурный центр – Россия организует выставки в различных 
экспозиционных пространствах, таких как Государственный музей 
архитектуры имени Щусева и павильон ВДНХ “Рабочий и колхозница”.

В 2021 году мы организуем выставку современного китайского искусства 
в павильоне ВДНХ “Рабочий и колхозница”. На этой выставке будет 
представлен срез основных течений и тенденций искусства китайских 
художников за последние 20 лет.

В 2022 году мы организуем большую архитектурную выставку в 
Государственном архитектурном музее имени Щусева, посвященную 
мировым достижениям в области музейной архитектуры.

ВЫСТАВОЧНЫЕ 
ПРОСТРАНСТВО



THE SCHUSEV STATE MUSEUM OF ARCHITECTURE
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ МУЗЕЙ АРХИТЕКТУРЫ ИМЕНИ ЩУСЕВА
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ЦЕРЕМОНИЮ ВРУЧЕНИЯ ECC YTAA AWARD 

PRESS 
RELATIONS

Our Press and Communications Department will accommodate your requests 
and specific PR goals as good as possible. We send press releases and  
opening party invitations to over 2000 members of the international press. 
Our ECC Press department produces a press kit featuring sponsorship credits 
that can include your corporate statement. In addition to our own promotional 
activities, we can collaborate with your office or PR representatives to best 
promote your target goals.

PR-отдел Европейксого культурного центра удовлетворит ваши запросы 
и конкретные цели. Мы рассылаем пресс-релизы и приглашения на 
торжественные открытия наших выставок и фестивалей более чем 2000 
представителям СМИ со всего мира. Наш PR-отдел выпускает пресс-кит с 
обозначением спонсоров, который может включать и вас. В дополнение к 
нашей собственной работе, мы можем сотрудничать с вашим PR-отделом 
или PR-представителями, чтобы наилучшим образом продвигать вас в 
международном медиапространстве.
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CATALOGUE &  
ONLINE 
PRESENCE During our exhibitions in Moscow, many of the 6.000 hardcover copies of our 

exhibition catalogue are distributed, but you can also purchase them online, 
and in over a hundred bookshops as well. We will provide you with enough 
promotion material to distribute as gifts to your friends, clients and business 
relations. 

You will be present in that catalogue with your logo in our special sponsor pages 
and on our websites. With main sponsors we can customize their presence 
in all printed materials according to their wishes, we can discuss everything.  

The European Cultural Centre website is visited by over 1.000,000 people 
each year. Our 6 weekly newsletter is subscribed by over 65.000 people; your 
logo there can link clients directly to your own website.

Во время проведения нашей выставки в Москве мы распространили около 
6.000 экземпляров каталогов выставок в твердом переплете. Кроме того 
каталоги доступны онлайн, а также в более чем ста книжных магазинах. 
Мы обеспечим вас достаточным количеством рекламных материалов 
для распространения в качестве подарков вашим друзьям, клиентам и 
деловым партнерам.

Ваш логотип будет присутствовать в каталоге выставки на специальных 
спонсорских страницах и на наших веб-сайтах. Для главных спонсоров 
мы можем предложить присутствие во всех печатных материалах в 
соответствии с их пожеланиями.

Сайт Европейского культурного центра ежегодно посещают более 
1.000.000 человек. На нашу информационную рассылку подписано более 
65.000 человек; ваш логотип в нашей рассылке может вести клиентов 
непосредственно на ваш сайт.

КАТАЛОГ И 
ПРОДВИЖЕНИЕ 
ОНЛАЙН



20ARCHITECT CURT FENTRESS TEACHING AT THE ECC
АРХИТЕКТОР КУРТ ФЕНТРЕСС 

EDUCATIONAL  
PROGRAM

The ECC has established its own Academic Institution, the European Cultur-
al Academy. No nonsense reality-orientated educational programs created 
around our exhibitions, educating and inspiring a vast and diverse audience 
of interested people.

Our educational programs include talks by artists, architects, curators,  
museum directors, researchers, etc.,but also exhibition visits and workshops. 

As a sponsor being linked to these quality educational programs, you will 
reach a wide variety of seriously interested listeners such as: students, teachers 
and other professionals from many nationalities. You actually help to enlarge 
the dedication to educational courses and the wish to build international  
connections while having an impact on the participants’ career. 

Европейский культурный центр учредил свое собственное 
образовательное учреждение – Европейскую культурную академию. База 
образовательных программ академии формируется на основе наших 
выставок и исследований. Курсы академии ориентированы на получение 
прикладного опыты работы в сфере культуры.

Наши образовательные программы включают выступления художников, 
архитекторов, кураторов, директоров музеев, исследователей и т. д. 
Кроме этого, в них входят посещение выставок и мастер-классов. Как 
спонсор, связанный с нашими образовательными программами, вы 
расширите свой круг профессиональных слушателей.

ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ
ПРОГРАММА
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WE HAVE 
WORKED WITH

Marina Abramovic MNE, Vito Acconci USA , Carl Andre USA, Anna Schwartz 
Gallery AUS, Nobuyoshi Araki JPN, Arthena Foundation DEU, Art Lab Africa, 
Asia Art Center TWN, Australian Council for the Arts, Robert Barry US,  
Gallery BelAirFineArt, Xu Bing CHN, Christian Boltanski FRA, Louise Bour-
geois USA, Caldic Collection NLD, Centre Culturel Canadien, Li Chen TWN, 
Zheng Chongbin CHN, Herman De Vries NLD, European Union, VALIE  
EXPORT AUT, Konrad Fischer Gallery DEU, Fondazione Morra ITA, Hamish 
Fulton GBR, Georg Kargl Fine Arts AUT, Liam Gillick USA, Goodman Gallery 
ZAF, Antony Gormley GBR, Dan Graham USA, Peter Halley USA, Tehch-
ing Hsieh TWN, Zhang Huan CHN, Joseph Kosuth USA, Hubei Museum of 
Art China, Japan Foundation JPN, Jannis Kounellis ITA, Jaroslaw Kozlowski 
POL, Kunstlerhaus Bregenz AUT, Kuenstlerhaus Vienna AUT, Lee Ufan KOR,  
Sammlung Lenz-Schonberg AUT, Lisson Gallery GBR, Ludwig Museum 
DEU, Heinz Mack DEU, Teresa Margolles MEX, Joseph Marioni USA, Tatsuo  
Miyajima JPN, Government of Ivory Coast, Government of Kiribati, Govern-
ment of Kuwait, Government of Mongolia, Government of Mozambique, 
Government of Pakistan, Government of the Philippines, Government of the 
Seychelles, Guangdong Museum of Art CHN, Hilti Art Foundation LIE, IUAV 
University ITA, La Biennale di Venezia ITA, Fang Lijun CHN, Loughborough 
University GBR, Mies v.d. Rohe Foundation ESP, Nanjing University CHN, 
New Museum USA, Francois Morellet FRA, New Museum USA, Nissan Art 
Prize JPN, Hermann Nitsch AUT, Yoko Ono USA, Ontario Arts Council CAN,  
Roman Opalka FRA, Pace Gallery USA, Mike Parr AUS, Giuseppe Penone ITA, 
Otto Piene DEU, Arnulf Rainer AUT, RuArts RUS, SCAI the Bathhouse JPN, 
Setagaya Art Museum JPN, Keith Sonnier USA, SwissArt, National Museum of 
Singapore, Swedish Arts Council, Richard Tuttle USA, Guenther Uecker DEU, 
Tblissi State Academy GEO, Tsinghua University CHN, UNESCO, Universidad 
Iberoamericana MEX, University of Arkansas USA, University of Auckland NZL, 
University of Hong Kong, University of Houston USA, University of Murcia ESP, 
University of the Philippines, University of North Carolina USA, University of 
Salford GBR, University of Sydney AUS, Ben Vautier FRA, Academy of Fine 
Arts Vienna AUT, Lawrence Weiner USA, Willem de Kooning Academy NED, 
Written Art Foundation DEU.

С НАМИ 
РАБОТАЛИ
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WE HAVE BEEN SUPPORTED BY 
МЫ РАБОТАЕМ ПРИ ПОДДЕРЖКЕ



25 26THE ARCHITECT ODILE DECQ RECEIVING THE ECC AWARD BY LUCIA PEDRANA
ЛЮСИЯ ПЕДРАНА ВРУЧАЕТ НАГРАДУ ECC AWARD АРХИТЕКТОРУ ОДИЛЬ ДЕКК

ECC AWARDS

In order to draw attention towards and to promote specific individuals or  
projects, the ECC gives Awards to artists, architects, designers or institutions 
who are dedicated to a specific conceptual research over a longer period  
of time and whereby this concept and the execution thereof is in our opinion 
of significant meaning. It would be possible to connect your name to this 
award.

Чтобы привлечь внимание к отдельным культурным проектам и авторам, 
Европейский культурный центр присуждает награды художникам, 
архитекторам, дизайнерам, институциям, работающим с конкретными 
концептуальными исследованиями и проблемами, которые, с нашей точки 
зрения, имеют важное значение для современной мировой культуры. Мы 
можем присудить ваше имя одной из наград.



27 28ECC EXHIBITION ORGANISERS BIANCA AND ELENA - ОРГАНИЗАТОРЫ ВЫСТАВКИ ECC БЬЯНКА И ЕЛЕНА 
COVER PHOTO: AN ART PROJECT BY XING XIN - ФОТО НА ОБЛОЖКЕ: АРТ-ПРОЕКТ XING XIN

CONTACTS

We hope to have the opportunity to work with your organization. We are 
open to all suggestions and we are looking forward to hearing from you.

ECC-RUSSIA
Address: Petrovka street 17 build. 1, Moscow, Russia
Varvara Omelchenko   varvara@ecc-russia.eu  Tel. +7 903 770-25-46
Sergey Lyashko             sergey@ecc-russia.eu  Tel. +7 915 324-87-32
ecc-russia.eu

EUROPEAN CULTURAL CENTRE  
Headquarter
Keizersgracht 162,  1015 CZ Amsterdam,  the Netherlands
europeanculturalcentre.eu

ecc-italy.eu    ecc-southafrica.eu    ecc-belgium.eu    ecc-netherlands.eu
ecc-india.eu    ecc-japan.eu    ecc-russia.eu    ecc-usa.eu     ecc-france.eu     

Мы надеемся на сотрудничество с вашей организацией. Мы открыты для 
всех предложений и с нетерпением ждем вашего ответа.

ЕВРОПЕЙСКИЙ КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР – РОССИЯ
Адрес: Москва, улица Петровка 17 строение. 1, Москва
Варвара Омельченко   	 varvara@ecc-russia.eu    тел. +7 903 770-25-46
Сергей Ляшко     	 sergey@ecc-russia.eu     тел. +7 915 324-87-32
ecc-russia.eu

ЕВРОПЕЙСКИЙ КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР
Штаб-квартира
Keizersgracht 162, 1015 CZ, Амстердам, Нидерланды
europeanculturalcentre.eu

КОНТАКТЫ


